

Corte Suprema pide relator de la ONU

El órgano judicial exigió que Uribe Vélez haga un "pronunciamiento directo y concreto" sobre el escándalo.

BOGOTÁ, AP

La Corte Suprema de Justicia (CSJ) pidió ayer la presencia en Colombia del relator para la independencia judicial de la ONU por sospechar que el cuerpo de inteligencia de la Presidencia espía las comunicaciones telefónicas de los magistrados e rendía informes a altos funcionarios del gobernante Álvaro Uribe.

Un comunicado suscrito por los 23 magistrados que conforman la Corte, exigió que el presidente haga un "pronunciamiento directo y concreto" sobre el escándalo de espionaje desatado desde marzo.

El nuevo comunicado fue emitido un día después de que el telenoticiero RCN revelara que un ex funcionario del De-

partamento Administrativo de Seguridad (DAS) o policía secreta habría depuesto ante la fiscalía que el secretario general de la Presidencia Bernardo Moreno y el ex consejero presidencial José Obdulio Gaviria recibían información confidencial sobre algunos magistrados del máximo tribunal.

Después de conocer el informe periodístico, la CSJ señaló que "tales acontecimientos resultan graves para el equilibrio democrático de nuestro país, pues ponen en alto riesgo la independencia que la Constitución Política le otorga a la Rama Judicial".

El comunicado agregó que "es indispensable que las investigaciones que adelantan las diferentes autoridades señalen a la

brevedad responsabilidad de sus autores" y pidió al gobierno "fijar fecha muy próxima" para la presencia del relator de las Naciones Unidas.

Uribe y los presidentes de las altas cortes del país se reunieron el lunes para hablar sobre el presunto espionaje. El comunicado aclaró que "los hechos recientemente denunciados modifican notoriamente los lineamientos fijados en la reciente reunión que los representantes de las altas Cortes sostuvieron en la Casa de Nariño", sede del Ejecutivo. Hace dos meses, la revista Semana denunció que desde la sede del DAS, que depende directamente de la Presidencia, se vigilaba e interceptaban los teléfonos a magistrados, periodistas y líderes de la oposición.